

Hoy, en rueda de prensa desde Portugaleta (Bizkaia)

Tellado pide una rectificación “inmediata” al Gobierno y recuerda que Sánchez debe su puesto a los “golpistas” que ha indultado

- El vicesecretario de Organización Territorial del PP considera “verdaderamente grave” y un auténtico error que la ministra portavoz del Gobierno llamase “golpista” al presidente Aznar desde la tribuna del Consejo de Ministros y exige una disculpa
- Recuerda que precisamente desde el Gobierno se está barajando una amnistía para quienes intentaron un golpe contra las instituciones democráticas, con la intención de poder seguir en la Moncloa
- Ironiza con que no es de extrañar el insulto al presidente Aznar cuando desde la sede de Ferraz que capitanea Sánchez “se trata con el mismo respeto” a Felipe González
- Incide en que España vive grandes problemas que requieren pactos de Estado, pero el Gobierno dedica toda su acción a ver cómo mantiene el poder con los pactos, cesiones, amnistías y referéndum que negocia
- Pide **“altura de miras” a todos los partidos políticos con representación parlamentaria, para que velen por los verdaderos problemas que sufren los españoles** y denuncia que desde que el sanchismo se instaló en Moncloa ha puesto a todas las instituciones al servicio del partido
- Lamenta que el Gobierno no haga nada por impedir el incremento de precios de productos básicos, denuncia cómo algunas empresas se van de España porque no está garantizada la competitividad del país y pide explicaciones por la compra de grandes activos económicos y estratégicos por parte de terceros países y capital extranjero
- **Afirma que ha sido la Ley del solo sí es sí del Gobierno la que ha impuesto el “Código de la Manada” que pretendían cambiar**
- Destaca que todos cuantos apoyaron esta ley del Gobierno decían que era para modificar el Código Penal de *la Manada* y **al final, con ese texto, han beneficiado más al agresor que a la víctima**